



Sauerei: Gülle ausgelaufen

Nach Rödder mussten knapp 30 Männer der Feuerwehrzüge Dülm-Mitte und Hiddingsel/Daldrup am Montagabend gegen 20.35 Uhr ausrücken. Aus einem Gülle-Silo waren ca. 150 Kubikmeter Gülle ausgelaufen. Landwirte pumpten schnell aus dem undichten Silo die noch vorhandene Gülle in ein unbeschädigtes Silo um. Ein Bachdurchlauf wurde durch die Feuerwehr mit Stroh abgedichtet, bevor die Gülle in den Kleuterbach laufen konnte. Die auf dem Hof verteilte Gülle wurde mit Traktoren auf umliegende Felder verteilt.

DZ-Foto: Andre Braune